

¡TODOS AL RITMO!

Por: Karla Edith Álvarez Puebla, 1º “A” T.M.

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., 8 de octubre de 2011.

Como cada jornada sabatina del Proyecto “Abriendo Escuelas para la Equidad” en el taller de música se práctica para entonar diversas canciones, en esta ocasión los acordes que se practicaron fueron para entonar la melodía “Cuando me enamoro” que interpreta Enrique Iglesias. Se ensayó muchas veces hasta que todos los alumnos estuvieron al mismo ritmo.

Se podría decir que el taller de música es uno de los más interesantes ya que el saber cómo se realiza la música que tú mismo escuchas y poder reproducirla es una experiencia muy atractiva.

Este taller consta de alrededor de 15 alumnos dirigidos por el maestro Abel Salazar Reyes.